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学⽣⽣活について（クラブ・サークル活動、アルバイト、ひとり暮らし） 
● 岡⼭⼤学の図書館で勉強する⼈は多いですか？また法学部の学⽣が勉強できる施設は

どのようなところがありますか？ 
 図書館で勉強する⼈は⾮常に多いです。⾼校までの図書館と違い、岡⼭⼤学の図書館は
⾮常に広く、コンセントを⾃由に使えたり、勉強に集中するための部屋があったりと便利
です。法学部⽣が勉強できる場所が特別に⽤意されている訳ではありませんが、法友会の
⽅で、法友会の部室で勉強される⽅もいます。(S) 
 
 
● ⽇常⽣活で法を学んでいてよかったなと思った場⾯はありますか？ 
 法を学んだことで、トラブルが起きた際に双⽅の利益をうまく調整する能⼒が養われた
点が良かったと思います。(T) 
 
 
● 法律を活かしたバイトをされている⽅はいらっしゃいますか？  
 法学部⽣の中には、弁護⼠事務所などでアルバイトをしている⼈がいます。 
 
 
● （法友会について）どのような学校に教えに⾏っているのですか？私の学校にも来て

いただけるのかと疑問に思ったので…。 
 毎年、決まった⾼校や中学校で法教育を⾏っていますが、依頼があれば検討します。実
際に昨年も、依頼を受けて、法教育を⾏っています。(S) 
 
 
● （法友会について）⾦沢⼤学との交流とは具体的にどのようなことをしますか。 
 ⾦沢に⾏ったり、逆に岡⼭に⾦沢⼤学の⽅を招いたりして、あるテーマに沿ってディベ
ートやプレゼンをします。それだけでなく、楽しく交流会をして、親睦を深めることもあ
ります。(S) 
 
 
● （法友会について）サークル等の活動にはどのような経緯で参加したのか教えて下さ

い。 
 ⾃分は法学部の友達が欲しかったのと法学部の先輩が欲しかったので⼊りました。法友
会に⼊っている法学部⽣は真⾯⽬な⼈が多く、⼤学⽣活を楽しみながら、⼀緒に頑張る仲
間がたくさんできます。(S) 
 
 
● 法友会に⼊ってもバイトなどをする余裕はありますか 
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 法友会は週に 1 回 2 時間の活動なので、課題やバイトに⽀障をきたすことはないです。
⾃分もバイトをやっていますが、問題はありません。(S) 
 
 
● 法友会とサークルとの掛け持ちをしている⼈はどのくらいいますか？ 
 半数近くの⽅が掛け持ちをしています。⼤学において、基本的にサークルは強制参加で
はないので、⼊りたいサークルがあれば、気楽に⼊るといいと思います。(S) 
 
 
● コロナ禍のために法友会の活動が制限されていることはありませんか？ 
 このご時世どこも同じなのですが、私達もコロナに苦しんでいます。そのため、オンラ
インの活動が多くなっています。しかし、去年も法教育は対⾯ですることができており、
活動が制限される中でも精⼀杯いつもと同じような活動を⼼がけています。(S) 
 
 
● ⼀⼈暮らしについてですが、⼤学周辺に寮などはありますか？  
 岡⼭⼤学には、津島キャンパスの近くに⼥⼦寮があります。詳しくはこちらのページを
ご覧ください。 
（http://www.okayama-u.ac.jp/tp/prospective/09.html） 
 
 
● 寮ではなく⼀⼈暮らしににした決めては何ですか？ 
 ⼀⼈暮らしであれば、時間に縛られず⾃分のしたいことを⾃由にできると思ったからで
す。あと⼀⼈暮らしへの憧れというのも決め⼿のひとつでした。(N) 
 
 
● ⽣活している中で交通などの点で不便に感じたことはありますか？また学⾷はありま

すか？ 
 特に不便に感じたことはないです。⾃転⾞があれば買い物は⼗分にでき、⼤学内にバス
停もあるので、交通⾯で困ったことはありません。そして岡⼭⼤学は３つの学⾷がありま
す。ミールカードを使っている⼈が多いです。(N) 
 
 
● ⾃由な時間が多いと⽣活リズムがぐでぐでになりそうですが、それを防ぐ⽅法はあり

ますか？  
 できるだけ起きる時間を同じにすることです。そうすると⽣活リズムが⾃然と整ってい
くと感じます。(N) 
 



 3 / 3 
 

 
● 平⽇や休⽇にどれぐらい勉強していますか？ 
 平⽇は授業を合わせると 4 時間ぐらいで、休⽇は全くしない⽇もあれば、テスト前で⼀
⽇中勉強する⽇もあります。 (N) 
 
 


